

Braunschweig, 15. Dezember 2023

## **Aktion am 20. Dezember in der Braunschweiger Innenstadt: „Danke, dass du Fahrrad fährst!“ – ADFC verteilt Zimtsterne an Radfahrende**

**Am 20. Dezember geht der Fahrradclub ADFC in Braunschweig auf die Straße, um Danke zu sagen – bei allen, die auch im Winter aufs Rad steigen. An ausgewählten Fahrradabstellanlagen in der Innenstadt verteilen ADFC-Aktive am späten Nachmittag des 20.12.23 Zimtsterne an Radfahrerinnen und Radfahrer. Mit der Aktion erinnert der ADFC zugleich Politik und Verwaltung daran, die Bedingungen zum Ganzjahresradfahren weiter zu verbessern.**

**ADFC-Vorstandsmitglied Susanne Gaus** sagt: "Mit dieser Aktion wollen wir allen, die auch im Winter aufs Fahrrad steigen, den Tag versüßen. Wer das ganze Jahr über mit dem Rad zur Schule, zur Arbeit oder zum Einkaufen fährt, tut was für Gesundheit und Klima und bringt die Verkehrswende voran. Deshalb sagen wir allen Radfahrenden an diesem Tag: Danke, dass du Fahrrad fährst! Und an die Verwaltung der Stadt Braunschweig appellieren wir: Sorgen Sie dafür, dass die Radwege das ganze Jahr über zuverlässig geräumt und gepflegt werden. Denn Radfahren hat immer Saison."

**Aktion des ADFC Braunschweig am 20. Dezember 2023  
17 bis 19 Uhr  
Ausgewählte Fahrradabstellanlagen in der Innenstadt**

### **Mehr als 13.000 Zimtsterne in über 100 Orten bundesweit verteilt**

Diese Aktion führt der ADFC in ganz Deutschland durch. In mehr als 100 Orten bundesweit verteilte der Fahrradclub über 13.000 Mal schwerpunktmäßig bereits am Nikolaustag die süßen Grüße an Winterradlerinnen und -radler. Die Aktion ist Teil der Kampagne RADvolution, mit der der ADFC bessere Bedingungen zum Radfahren und für den Umstieg in Bus und Bahn fordert.

## **Ganzjahresradeln darf keine Mutprobe sein**

Laubbedeckte, glitschige oder vereiste Radwege machen Radfahrenden im Winter oft das Leben schwer. Auch in Braunschweig werden wichtige Radwege oft gar nicht oder viel zu spät geräumt und gestreut – und das, obwohl die Kommune dazu verpflichtet ist, für freie Wege zu sorgen. An vielen Stellen sind die Radwege zudem in schlechtem Zustand oder fehlen ganz. Das macht das Radfahren gefährlich und schreckt die Menschen vom gesunden und klimafreundlichen Radfahren ab. Der ADFC fordert deshalb lückenlose Radwegenetze und einen zuverlässigen Winterdienst.

## **Über den ADFC**

Der Allgemeine Deutsche Fahrrad-Club e.V. (ADFC) ist mit über 220.000 Mitgliedern die größte Interessensvertretung der Radfahrerinnen und Radfahrer in Deutschland und weltweit. Der ADFC Kreisverband Braunschweig setzt sich insbesondere für einen zügigen Ausbau des Veloroutennetzes, einen Umbau der Fahrradstraßen sowie einen verlässlichen Winterdienst auf Radwegen ein.

## **Kontakt**

### **Susanne Schroth Vorsitzende**

ADFC KV Braunschweig e.V., Postfach 1103, 38001 Braunschweig;  
[info@adfc-braunschweig.de](mailto:info@adfc-braunschweig.de); <https://braunschweig.adfc.de>